

COMMUNIQUÉ

Ottawa, 8 juillet 2021

Communiqué de ParlAmericas sur l'assassinat du président d'Haïti

Suite à l'assassinat du président d'Haïti le 7 juillet 2021, ParlAmericas exprime sa plus profonde sympathie et solidarité avec le peuple haïtien.

En reconnaissance du principe universel de souveraineté, ParlAmericas appelle à maintenir un dialogue pacifique entre les acteurs et institutions civiques et démocratiques en ce moment des plus regrettables. La violence n'a pas sa place dans les sociétés démocratiques et doit être condamnée sous toutes ses formes.